



きょうも元気に！

日本共産党 京都市会議員

河合ようこです。

NO. 242

2016年10月30日
日本共産党西地区委員会
311-4704
西京生活相談所
392-3546
ホームページ
<http://kawai-yoko.jp/>



(10月19日 市役所前でアピール)

市民や関係団体から様々な声
が上がっているこの問題。19日に
は「京都市美術館問題を考える会」
が命名権(ネーミングライツ)の売却手続
きを撤回するよう、求める929人分の請願署名を提出されました。(京都市会議員団)

日本共産党市会議員団は同日、京セラへの命名権売却の決定
を撤回し、市民や関係者と向き合い真摯に協議を行うことを
求める見解を発表し、20日に京都市に手渡しました。

「南スークダーンからの自衛隊の撤退を！」

日本共産党議員団
本会議で意見書提案

政府が11月からの南スークダーンPKOへ
の陸上自衛隊派遣部隊に「駆けつけ警護
宿營地共同防護」を新任務とし、武器使用を
拡大しようとしている。現在、南スークダーン政府
軍と反政府勢力とは紛争状態にあり、自
衛隊派兵の前提も崩れている。こうした中
自衛隊を南スークダーンから撤退させるよう、求
める意見書を26日の本会議で提案しました。
たが、党議員以外の反対で否決されました。

→
★保育士不足：根本は過度改善が必要。現場では一時金カット等
が起ころうとしている。見通しがもてない。
働き続けられるよう、経験によって昇給するしくみを市の責任で。
△副市長「全国平均の1.4倍の給与水準。フル制については見解が違う
△副市長）基本的には国の施策とまで負担をなくすべき。
して行うべき。他都市と比べて遜色ない。府と連携しながら充実を検討する。

市政報告 予算要求こんだ会

とき。11月11日(金)

午後7時～

ところ。市職員会館
かもがわ
(ホテル石長の東)

主催:日本共産党京都府議団

ぜひ、お越し下さい。

くらし・子育て…など、何でもご相談ください。TEL392-3546 西京生活相談所まで。
(「桜原水堀町」バス停西)

京都市会は26日、京都市美術館再整備問題 全会一致で決議



画家、美術愛好家、ギャラリー運営者らで結成された「京都市美術館問題を考える会」

市長統括質疑に立ちました。

10月17・18日に決算特別委員会市長統括質疑が行われ、私は17日に質問しました。

=おしゃらせ=

第3回洛西ニュータウンアクションプログラム検討会
(京都市主催)

とき。11月2日(木)
午前10時～正午
場所。ホテル京都エミナス3F 平安の間

※傍聴は定員10名。
(ビタでも参加できます)



(熱のこもったお話を聞いて下さったのは、農民組合京都府連の上原さん)

まるごとフェスタ(新婦人西京支部主催)で聞いたTPPの話はTPPを批准したらアカン」と改めて感じる内容でした。

TPPは恐い